

ふれあいフェスティバル風景



観世流吉田篤史先生



児童による能



和太鼓演奏



交流会場でのミニ展示会



竹トンボ作り



竹馬作り



おじゃみ作り

☆ここがすばらしい
板城西

・3月15日(土)板城西小学校で卒業式がありました。「国歌」斉唱に始まり、「仰げば尊し」で終了しました。在校生の送辞、卒業生の答辞、どちらも感動するものでした。卒業生も在校生も涙ぐむ児童が多数いました。出席した大人も胸にジンと来



たこ作り



折り紙作り



緊急告知
ラジオ

☆ご存知ですか
—緊急告知ラジオ—

東広島市では、本年3月末で、防災行政無線とオフトークを廃止します。市域へ一斉に伝達する手段として、コミュニティFM(FM東広島)、ケーブルテレビ、メール配信サービスなどに変わります。市では、緊急告知ラジオを有料(一部無料)で販売配布受付を行っています。

るものがあり、素晴らしい卒業式でした。(一老出席者)

・板城西小学校では、児童の体力増強に取り組んでいます。その成果がだんだんと出てきています。家庭においても、取り組んでいたればさらに成果が出ると思います。